

4. Member Card Be Young Salon

Sehubungan dengan maraknya bisnis salon yang ada, setiap salon harus memiliki inovasi baru, agar para pelanggan yang dimiliki tetap menggunakan jasa yang dimiliki salon masing-masing.

Untuk memikat banyak pelanggan, *be young salon* menemukan sebuah inovasi baru, yaitu memberikan member card kepada para semua pelanggan secara gratis. Dengan adanya member card setiap transaksi para semua pelanggan berhak mendapatkan potongan harga sebesar Rp 20.000,00 untuk semua jenis jasa yang tersedia di salon tersebut.

5. Karyawan Be Young Salon

Semua cabang Be Young Salon karyawannya didominasi oleh laki-laki, tetapi di setiap cabang salon diwajibkan minimal ada 1 karyawan perempuan, tugas utamanya adalah melayani jasa facial. Jumlah karyawan yang berada di pusat dan cabang pun berbeda, yakni di pusat jumlah karyawan antara 7-8 orang, sedangkan di cabang minimal 3 orang.

Di setiap cabang selain ada karyawan, ada juga seorang *Hair Stylist* yang bertugas sebagai penanggung jawab segala kegiatan yang ada di salon. Jika ada barang (produk) salon yang hilang semua karyawan yang ada di cabang salon tersebut harus bertanggung jawab untuk

Berbagai cara dilakukan kaum wanita agar dapat memiliki rambut panjang yang indah, sebagian mereka menggunakan shampoo penumbuh rambut untuk memanjangkan rambut secara alami. Namun, cara tersebut memakan waktu yang cukup lama. terkadang tak jarang wanita yang ingin mendapatkan rambut panjang dengan cara yang instan, salah satunya dengan cara menggunakan *hair extension* yang biasanya sering dikenal dengan sambung rambut. *Hair extension* (sambung rambut) merupakan suatu cara memanjangkan rambut secara instan baik menggunakan rambut asli yang diperoleh dari rambut orang lain maupun rambut buatan (sintetis). Dengan cara tersebut para kaum wanita akan mendapatkan rambut panjang dengan cepat tanpa harus menunggu pertumbuhan rambut secara alami.

2. Asal Rambut yang digunakan untuk Hair Extension

Hair Extension (sambung rambut) sudah tidak asing lagi bagi kaum wanita, karena dengan cara tersebut seorang wanita bisa mendapatkan rambut yang panjang secara instan. Praktik jasa sambung rambut sudah banyak dilakukan di salon-salon moderen, salah satunya adalah Be Young Salon.

Praktik *hair extension* (sambung rambut) dapat menggunakan rambut asli dan rambut sintetis. Rambut asli adalah rambut yang

